

# DIE KURVE KRIEGEN

von  
**Geoffrey Hoppe**

*Übersetzung: Birgit Junker*

*Lektorat: Gerlinde Heinke*

In wenigen Tagen wird der letzte Shoud der *Merlin Ich Bin* Serie erscheinen. Das macht 22 Serien seit 1999, und insgesamt 270 monatliche Shouds. Das ist eine ganze Menge an Botschaften und Weisheiten von Tobias und Adamus über die Jahre hinweg.

Nachdem ich diese Zahlen zusammengetragen hatte, lehnte ich mich für einen Moment zurück, um mich in die destillierten Energien aller Shouds hinein zu fühlen und aller Menschen, die sie jemals gelesen oder gesehen haben. Das Gefühl ist überwältigend, einschließlich vieler Tränen und Lachen, Einsichten und Widerstand, Magie und Herausforderungen. Es ist eine tiefgreifende Bibliothek, die die Reise von Shaumbra abdeckt, von der Zeit nach dem Erwachen bis zur Meisterschaft und der Zeit der Maschinen. Es ist eure Geschichte, meine Geschichte und unsere Geschichte.

Adamus hat uns bereits den Namen für die neue Serie gegeben, die am 2. Oktober 2021 beginnt: *Die Kunst des Benching*. Der Titel zeigt, wo es in dieser nächsten Serie hingehet. *Wir sind bereit, unsere Passion und unseren Zweck für dieses Leben zu erfüllen*. Wir sind zu dieser höchst bedeutsamen Zeit auf dem Planeten hierher gekommen, um unser Bewusstsein auszustrahlen, ohne Agenda. Dies wiederum beleuchtet neue Potenziale für die Menschheit, was sich auf alles auswirken könnte, von Technologie, Menschenrechten, Rassenbeziehungen, Politik und Finanzen bis hin zu Landwirtschaft, Hunger, Umwelt usw. Es geht nicht nur um die großen globalen Themen. Euer Licht berührt auch Beziehungen, Musik, Sport, Filme, Bildung, Unterhaltung, Jobs und mehr. Wenn das Bewusstsein ohne Agenda leuchtet, beeinflusst es alle großen und kleinen Dinge.

Die *Kunst des Benching* Serie signalisiert, dass wir bereit sind, dies zu tun. Wir hätten unsere Realisierung schon lange vorher haben können, aber viele Shaumbra haben bis zu

dieser speziellen Zeit gewartet, um sie endlich zu erlauben. Wie Adamus sagt, müsst ihr eigentlich nicht an eurer Realisierung "arbeiten". Daran zu arbeiten ist die größte Ablenkung von allen, und kann leicht zu einem Spiel des f#@& Verstandes werden. Ihr erlaubt es einfach. Eure Seele macht die Arbeit, die getan werden muss. Ihr müsst einfach nur einen tiefen Atemzug nehmen und Erlauben.

Wir haben gewartet, weil jetzt der Zeitpunkt ist, wo der Planet es am meisten braucht und sich danach sehnt. Eine der Folgen der Coronavirus-Pandemie ist, dass die Menschen ein großes Verlangen nach neuer Führung und neuen Antworten haben. Sie vertrauen nicht unbedingt ihren Regierungen, noch finden sie viel Trost in ihren Geistlichen oder Lehrern oder der Polizei oder medizinischen Einrichtungen. Das wurde während der Pandemie nur allzu deutlich. Die heutigen "Anführer" - diejenigen, zu denen die Menschen aufschauen - sind in der Regel Popstars, Berühmtheiten und Sportgrößen. Glaubt ihr, dass eine Werbeagentur einen Politiker oder einen Papst auswählen würde, um für ihre Produkte zu werben? Stattdessen gehen sie zu jemandem, den die Massen bewundern, wie einen beliebten Entertainer. Der Punkt ist, dass die Menschen gerade jetzt nach neuen Antworten und Führern suchen. Reines Bewusstsein wird helfen, die neuen Führer und Denker von morgen hervorzubringen.

Wir haben die Kurve gekriegt. Eure Realisierung ist entweder hier oder sie steht unmittelbar bevor. Denkt nicht weiter darüber nach, es sei denn, der Drache hat noch ein paar Dinge zu klären, und dann geht es nur noch darum, loszulassen, was auch immer das Thema ist. Wir sind hier, um als verkörperte Meister auf der Parkbank zu sitzen und unser Bewusstsein erstrahlen zu lassen. Die Parkbank ist eine Metapher dafür, sich zu entspannen, es ruhig angehen zu lassen, nicht die Welt auf den Schultern zu tragen, nicht zu den Waffen zu greifen oder sich im Trubel des Massenbewusstseins zu verfangen. Wir können uns einen Hinweis von Mark Twain, dem begnadeten amerikanischen Schriftsteller und einer von Adamus' Lebenszeiten, nehmen, indem wir Geschichten erzählen, unseren inneren Humor hervorkommen lassen und die Welt um uns herum beobachten. Mark Twain war dafür bekannt, ein großartiger Beobachter der Menschen zu sein, und er hatte sicherlich eine Menge Witz und Humor.

Die Parkbank ist ein Symbol dafür, euch zu entlasten, euch aus dem Lärm des Massenbewusstseins zurückzuziehen, einen tiefen Atemzug zu nehmen und zu strahlen. Ihr braucht keine Parkbank an sich; ihr könnt es im Gras sitzend an einem Fluss tun, während eines Nachmittagsspaziergangs, in einem Café sitzend, oder einfach an jedem Ort, wo ihr euch für eine kurze Zeit entspannen könnt. Ich bin mir sicher, Adamus wird uns durch ein paar Gruppenmerabhs führen und ein wenig mehr über die Kunst des Benching erklären.

Wir haben die Kurve gekriegt, was bedeutet, dass ihr nicht mehr mit euren persönlichen Problemen kämpfen müsst. Alle verbliebenen alten, persönlichen Probleme werden sich von selbst lösen. *Bitte hadert nicht, macht euch keine Sorgen oder zweifelt. Erlaubt*

*einfach, was auch immer kommen mag. Ihr wisst das bereits, aber jetzt ist es Zeit, es zu erfahren. Kein. Leiden. Mehr. Hört einfach damit auf.*

Adamus weiß, dass wir einige neue Herausforderungen haben werden, weil wir uns entschieden haben, hier auf dem Planeten im menschlichen Zustand UND als verkörperte Meister zu bleiben. Die Herausforderungen werden nicht mit denen vergleichbar sein, mit denen wir in der Vergangenheit zu tun hatten, wie Ahnenkarma, Karma aus vergangenen Leben, Mangel an Fülle und Selbstwert. (Die Sache mit dem Selbstwertgefühl verblasst, wenn ihr endlich in eurer wahren Passion und Bestimmung für dieses Leben seid.) Diese Probleme waren sehr alt und sehr festgefahren und es hat scheinbar ewig gedauert, sie zu lösen, weil wir aus irgendeinem seltsamen Grund beschlossen haben, an ihnen festzuhalten. Die neuen "Probleme" werden leichter loszulassen sein, und schneller in Weisheit destilliert werden können.

Es wird immer noch ein paar körperliche Probleme geben, obwohl wir die emotionale Komponente losgelassen haben, weil die alten Energien in unseren physischen Körpern stecken geblieben sind. Adamus, zusammen mit FM (John Kuderka), wird dies in den kommenden Sitzungen definitiv ansprechen. Die meisten Themen, mit denen wir konfrontiert sein werden, werden mit dem Massenbewusstsein zu tun haben. Dinge wie nervige Leute, Energieräuber, laute Geräusche, Beobachten-aber-nicht-Reagieren, während die Menschheit von Zeit zu Zeit in Sackgassen gerät, Menschenmengen, Tyrannen, Agenden, Verschwörungen und andere Themen, die damit zu tun haben, unter Leuten zu sein. Ich denke, eines der Dinge, die passieren werden, nachdem wir die Leute-sind-so-verdammt-nervig-Phase durchgemacht haben, ist, dass wir zu einem ganz neuen Verständnis und Mitgefühl für die Menschheit kommen werden. Diese Phase kommt, wenn wir erkennen, dass sie uns nicht wirklich etwas antun können. Sie können unsere Energie nicht beeinträchtigen oder verletzen, also werden die lästigen oder ängstlichen Eigenschaften verblassen.

Tobias war in den ersten 10 Jahren bei uns, um Shaumbra erneut zu versammeln, und um uns daran zu erinnern, dass wir nicht verrückt sind. Er half uns, uns unserer Themen bewusst zu sein, aber nicht von ihnen besessen zu sein. Adamus kam vor 12 Jahren, um den letzten Prozess der Realisierung zu beginnen. Er begann damit, uns in den Hintern zu treten und uns mit unserem Drachen bekannt zu machen, während er uns die Physik der Realität erklärte. Jetzt kriegen wir die Kurve. Es ist Zeit, das zu tun, wozu wir hierher gekommen sind: Uns in unsere Realisierung hinein zu entspannen und unser kristallklares, Agenda-freies Bewusstsein auf den Planeten zu strahlen. Dann liegt es an ihnen, was sie damit tun wollen. Seid der Beobachter und beobachtet, was als nächstes passiert. Ihr werdet sehen, warum ihr bis jetzt gewartet habt.